

Petite chronique

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue historique vaudoise**

Band (Jahr): **21 (1913)**

Heft 9

PDF erstellt am: **15.08.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

d'entrée et des cotisations annuelles. En même temps le nombre des membres du comité fut porté de neuf à treize, eu égard à une administration plus compliquée que celle dont on s'était contenté précédemment.

Ces mesures furent introduites en 1868. L'année suivante, on mit à l'étude un nouvel agrandissement de la ligne de tir, qui n'offrait plus une étendue suffisante à la portée des nouveaux fusils. Mais, en 1870, de graves événements vinrent entraver l'exécution de ce projet; la guerre franco-allemande fut déclarée, et un grand nombre des sociétaires, appelés sous les drapeaux, durent partir pour border notre frontière du nord. Une séance du Comité, tenue en juillet, décida que la fête du Marchairuz n'aurait pas lieu cet été-là, et était renvoyée à une date éventuelle et incertaine.

(A suivre).

PETITE CHRONIQUE

— La Société d'histoire de la Suisse romande a eu sa réunion du printemps à Morges, le 12 juin, sous la présidence de M. de Molin. Elle a entendu des communications d'un grand intérêt de M. William Charrière de Sévery sur *le Cercle de la rue de Bourg dans la seconde moitié du XVIII^e siècle*, de M. Maxime Reymond sur *la vie mouvementée d'un gentilhomme vaudois à la fin du Moyen-âge, Henri de Colombier* et de M. de Molin sur *le château de Morges*. Dans l'après-midi, la société fut reçue aimablement au château de Vufflens dont M. de Molin retraça l'histoire.

Distinction. — Nous apprenons avec plaisir que dans sa dernière séance l'*Académie chablaisienne* a décerné le titre de *membre d'honneur* à M. Maxime Reymond à Lausanne.

Nos voisins et amis, les historiens de Savoie, tout en voulant affirmer ainsi les excellents rapports qu'ils entretiennent avec leurs confrères du canton de Vaud, ont surtout voulu rendre hommage à la haute érudition du travailleur infatigable qu'est M. Reymond. Par ses nombreux travaux historiques et spécialement par son dernier ouvrage: *Les dignitaires de la cathédrale de Lausanne*, M. Reymond s'est placé au premier rang de nos historiens vaudois. Parmi les membres d'honneur de l'*Académie chablaisienne*, il prend la place du regretté Berthold van Muyden.